

# La primera tómbola solidaria de Ermua sorteará alrededor de 750 objetos

Los boletos, que costarán un euro, se venderán este fin de semana, de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas, en la antigua tienda de Solozabal

## AÏNHOA LASUEN ERMUA

La primera Tómbola Solidaria de Ermua sorteará el próximo fin de semana de 700 a 800 artículos con el fin de recaudar fondos para contribuir a distintas iniciativas solidarias.

Las organizadoras de la asociación de viudas de Ermua habían previsto reunir no más de 200 artículos para su primer sorteo, pero la colaboración de los ermuarras ha conseguido elevar esta cifra a en torno a los 750.

Todos los artículos que se sortearán el próximo viernes, sábado y domingo (16, 17 y 18 de diciembre) se pueden ver estos días expuestos en la antigua tienda de Solozabal. Además, se recogerán hasta hoy miércoles, de 18 a 20 horas, todos los objetos (nuevos) y labores artesanales que se quieren entregar.

En la misma tienda, los días del sorteo, habrá unos boletos que se podrán adquirir al precio de un euro. El horario de apertura durante estas 3 jornadas será de 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.

En caso de que toque algún número se conseguirá el artículo que esté numerado con él. Si no, el boleto pondrá 'Puede usted seguir jugando'. Pero tampoco estas papeletas sin premio caerán en saco roto, ya que se escribirá en ellas el nombre y número de teléfono de la persona que los ha adquirido y se introducirán en una gran caja, lo que permitirá tomar parte en el sorteo de una cesta de Navidad, que también está expuesta en la tienda de Solozabal.

En la fachada de este local se puede encontrar información sobre algunos de los proyectos con los que se colaborará gracias al dinero de la tómbola.

Todos las iniciativas humani-



**A TOPE.** Dos de las organizadoras ante una multitud de objetos para el sorteo. / JULIO CALLEJA

### TÓMBOLA SOLIDARIA

- ▶ **Lugar:** Antigua tienda Solozabal.
- ▶ **Días:** 16, 17 y 18 diciembre. De 10 a 14 horas y de 16 a 20 horas.
- ▶ **Sorteo:** En torno a 750 productos.
- ▶ **Precio del boleto:** Un euro.

tarias a las que se hará una aportación económica desde la tómbola estarán avaladas «por ser iniciativas en las que colaboran hijos e hijas de nuestro pueblo en los países más necesitados», explican las organizadoras.

El dinero se invertirá, por este orden, en devolver un préstamo

que se recibió de Cáritas para comenzar con la iniciativa, en pagar el dinero que se ha invertido en material y en la compra de material para poder realizar otra tómbola el año que viene. El resto irá a la ayuda humanitaria.

Habrán 9.300 papeletas, que se repartirán entre los 3 días de sorteo.

### Asociación de Viudas

Esta iniciativa surgió a través del taller de costura de la Asociación de Viudas de Ermua. «Queríamos que el trabajo que se hacía en el taller repercutiera en algo».

Por ello, quisieron repetir lo

que habían visto en otros municipios como Bérriz, donde ya llevan con la iniciativa más de 10 años.

Su primer objetivo era dar a las viudas de Ermua un motivo para salir de casa, a su vez crear cosas bonitas y cauces de amistad contra las depresiones.

Este proyecto se ha ampliado, no sólo en objetivos, sino en personas, ya que ahora hay otras voluntarias que no pertenecen a la asociación pero que se han apuntado a la idea. Actualmente, son una docena de mujeres las que ayudan gratuitamente a esta causa.

La tómbola que la asociación de viudas de Ermua mantendrá durante el fin de semana en la tienda Solozabal inició su andadura con buen ritmo de ventas

## Solidaridad temprana

AINHOA LASUEN ERMUA

Desde primera hora de la mañana de ayer se mascaba ya la solidaridad navideña en Ermua. La tómbola Solidaria organizada por la asociación de viudas de Ermua que se ubicará durante todo el fin de semana en la antigua tienda Solozabal (junto al muro del frontón de la plaza Cardenal Arce), permitirá a quien se acerque, colaborar en una iniciativa humanitaria y, tal vez, poder llevarse un regalo.

Esta tómbola permanecerá abierta también hoy, sábado, y mañana, domingo, de 10 a 14 horas de 16 a 20 horas.

Muestra del buen funcionamiento de esta iniciativa fue que ayer a las 11 horas, una hora después de haber abierto por primera vez una tómbola de este tipo en Ermua, se habían entregado ya 10 regalos a las más de 20 personas que habían pasado por este establecimiento.

El funcionamiento de la tómbola es bien sencillo. Se pueden comprar boletos a un euro. En ellos puede aparecer 'Sigue probando suerte' o un número. El número corresponderá a un regalo, pero en caso de no disponer de ningún boleto ganador, también hay la posibilidad de participar en el sorteo de una cesta de Navidad.

Para atender a todo el mundo ayer había 3 personas en el mostrador y otra mujer que recolocaba los objetos, según otros iban desapareciendo de las estanterías.

Al ser la primera vez, las responsables estaban nerviosas por garantizar que todo fuera perfecto. De hecho, anteayer por la noche habían repasado, hasta bien tarde, los últimos detalles para que cada regalo tuviera su número y su lugar en el sorteo y no faltara de nada en este local.

El ser primeras también ha resultado ser un handicap para



INTERÉS. Numerosas mujeres se acercaron ayer a la tómbola. /JULIO CALLEJA

### LA TÓMBOLA

- **Objetivo:** Dar dinero a proyectos de hijos/as de Ermua que trabajan en los países más necesitados.
- **Consiste en:** Comprar boletos de 1 euro que pueden llevar regalo.
- **Lugar:** Antigua tienda Solozabal.
- **Días:** viernes, sábado y domingo.

ellas que ya adelantan que «el año que viene podrá haber regalos diferentes como vales para cenas cedidas por restaurantes o vales de peluquerías, y otros regalos que este año por ser el primero no ha sido posible incluir». No obstante, se mostraban contentas en sus primeras horas de trabajo «porque ha venido bastante gente». Además, aún seguían recibiendo

objetos para incluir en su expositor. «Los vamos metiendo en el lote para sortear el domingo—decían mientras estaban pendientes de otros mil detalles—. De todos modos, otro año trataremos de que la gente colabore antes de abrir, porque si no no nos organizamos», adelantaban.

### Goteo incesante

Ayer por la mañana el goteo de personas para comprar boleto era incesante.

Pilar Mendoza acudía con otras dos amigas para ayudar, «además de que te pueden tocar cosas muy bonitas» y Mari Nieves Antxustegi aplaudía a las promotoras porque «veíamos cómo había este tipo de iniciativas en otros pueblos, pero había que ser muy

valiente para ponerla en marcha en Ermua y, como estas mujeres han sido muy decididas, ahora hay que ayudarlas».

Gran parte de las visitas del viernes por la mañana eran personas que ya habían colaborado con la aportación de objetos o labores a este tómbola y que ahora se acercaban para comprar sus boletos. Era el caso de Felisa, donante de varios objetos para la tómbola; Raquel Pelayo, que colaboró en la confección de los muñecos vestidos de castellano-manchegos de Toro; o Antonina que, además de haber confeccionado una mantelería de las que se sorteaba, afirmaba que «a la tarde me doy otra vuelta y, en vez de tomar un café, me gasto ese euro en la tómbola».